



しゅうろうし えんじぎょうしょ ふう ひがえ りょこう  
**就労支援事業所 冬の日帰り旅行**

2月16日、日帰り旅行でいちご狩りに行ってきました。  
 山梨のFUJIフルーツパークへ観光バスで行きました。旅行の前  
 後では雨や雪が降る日もありましたが、当日はきれいな青空  
 が広がり旅行日和となりました。富士山も顔を出してお出迎え  
 をしてくれていました。

総合福祉センターを出発してから渋滞もなくスムーズに  
 目的地に到着できました。昼食まで少し時間があったのでお  
 土産コーナーを見て回りました。お待ちかねの昼食は「三大ブ  
 ランド牛御膳」をおなかいっぱい味わいました。



**山梨 FUJI フルーツパーク**



楽しい昼食の後は今回の旅行のメインイベントの  
 いちご狩りの時間です。高設栽培により泥などの汚れ  
 からも守り、立ったまま気軽にいちご狩りを楽しむこ  
 とができました。品種は酸味が少なくその分甘味の強  
 い「章姫」を、これまたおなかいっぱい味わいまし  
 た。食後とは思えないくらいの勢いで食べている人も  
 多くいました。



FUJI フルーツパークではいちごのお  
 土産の他に、いちごやみかんのバウム  
 クーヘン・キーホルダーなどを、帰り  
 に立ち寄った談合坂サービスエリアで  
 はお菓子のお土産の他に、クレープ・  
 ソフトクリームなど、それぞれ好きな  
 物を買って、食べて、飲んで旅行を  
 最後まで満喫していました。

